



# スクールライフ

令和6年10月3日  
内灘中学校長 小村 隆典  
生徒指導部



## 生き方について考えるきっかけに

校長 小村 隆典

9/26(木)の体育祭では、生徒たちの輝く笑顔や真剣な眼差しなど、素敵な表情をたくさん見ることができ、感動的な一日となりました。3年生は学校の顔としてリーダーシップを最大限に発揮し、成長した姿を見せてくれました。1・2年生も3年生を支え、楽しく取り組んでくれました。企画・運営を担当した生徒会執行部や専門委員会、学年リーダーたちの働きは本当に見事でした。応援合戦はどの団も見応えがあり、審査員泣かせの素晴らしいパフォーマンスでした。「今年の体育祭は生徒主体で行う」という生徒会長の言葉通り、一人ひとりの生徒が立派に役割を果たしてくれました。



10月3日(木)には中間テストが、10日(木)には第1回統一テスト(3年生対象)があり、進路に向けた動きが本格化します。**3年生はギアチェンジが必要です**。また31日(木)には文化祭・合唱コンクールがあり、**学級全員で団結することが必要です**。イベント盛りだくさんの10月を、生徒がそれぞれの目標をもって取り組み、「目指す自分」に近づく月にしてほしいと願っています。

### 2つの講演会を「生き方について考える」きっかけに

本校はキャリア教育に力を入れています。10月は生徒たちが「自らの生き方について考えるきっかけになれば」という願いから、2つの講演会を実施します。保護者の皆さまもご都合がよければ、生徒たちとともに聴いていただきたいと思います。(参加申し込み方法については、9/27(金)に tetoru で配信しております。)

10/8(火) 13:25~15:15 於:本校体育館

自然写真家:松本 紀生 氏

### フォトライブ「オーロラの大地から」

愛媛県松山市生まれ。アラスカ大学卒業。自然写真家。1年の約半分をアラスカで過ごしながら単独で動物やオーロラを撮影。近年は気候変動に関する取材も行っている。

その活動は TBS「情熱大陸」、米国「National Geographic Channel」などのテレビ番組のほか、中学校の道徳(2019~)や高校の英語の教科書(2019~)でも紹介されている。



10/23(木) 14:15~15:15 於:本校体育館

松本 薫 氏

「頂きの先へ」

石川県金沢市生まれ。

2012 ロンドン五輪 柔道女子 57kg 級 金メダル、  
2016 リオデジャネイロ五輪 柔道女子 57kg 級 銅メダル獲得。

ロンドン五輪を含み、国際大会 20 回/国内大会 17 回  
の優勝を果たす。



## 【みんなが輝いた！！体育祭】

9月26日(木)体育祭が行われました。今年度の体育祭は全種目、生徒がゼロから考え、企画・運営した体育祭です。スローガン「ALL」のもと、生徒が自らつくりあげ、全員が活躍する体育祭を目指しました。生徒たちの笑顔がいっぱいの一日になりました。団のために精一杯の頑張りを見せた生徒たち、種目の運営をしっかりと行ってくれた生徒たち、仲間の応援に声をからした生徒たち、仲間に励ましの声をかける生徒たち、素晴らしい姿をたくさん見ることができました。また、PTA 役員の皆さまには駐車場や来賓接待、生徒への熱中症予防の冷凍ドリンク配付だけではなく、グラウンド整備や片付け等にも、楽しくご協力いただきました。生徒たちだけではなく、PTA 役員の皆さまの笑顔が溢れる1日になりました。皆さま、本当にありがとうございました。生徒、職員一同、心より感謝申し上げます。



## 【10月の生活目標 「大きな声であいさつしよう」「身なりを整えよう」】

いよいよ後期がスタートしました。生徒会役員や代議員、学級の係、清掃場所も新体制となります。新たな役割をしっかりと果たしてもらいたいと思います。

10月の生活目標は「あいさつ」と「身なり」についてです。

「大きな声でのあいさつ」は、自分のやる気のスイッチをONにするとともに、学校全体に活気をもたらします。大きくさわやかなあいさつで後期のよいスタートを切ってほしいと願っています。

